



かしこく なかよく げんきよく



# 葛葉だより

<https://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/kuzumaki/>

E-mail [kuzumaki@mitsuke-ngt.ed.jp](mailto:kuzumaki@mitsuke-ngt.ed.jp)

令和6年5月24

(金)

見附市立葛巻小学校だより

Tel 0258-62-0689

Fax 0258-63-5017

イメージキャラクター「くりりん」



低学年 交通安全教室



全校 JRC 登録式



## みんなで交通安全

校長 白井 敦

学校周辺の水田の田植えも順調に進み、水鏡に皐月のお日様が鮮やかに映る季節となりました。

学校では5月の大型連休を過ぎ、いよいよ本格的に教育活動がスタートしました。全校の子どもたちが一堂に会して集会を開いたり、各学年で工夫を凝らした活動を行ったりしています。2年生は畑の野菜作り、3・4年生は市内各所の見学、5年生は田植えと今年もねらいや目指す子どもの姿を明確にした学習が日々展開されています。どの学年の子どもたちもとても意欲的にチャレンジし、エネルギーです。

反面、エネルギーになってくると心配されるのが事故や怪我です。活動や遊びに夢中になって勢いがつきすぎたり、心にスキが生まれたりすると事故や怪我のリスクが高まります。特に恐ろしいのは交通事故。一瞬の油断が取り返しのつかない事態を招いてしまうからです。

学校では、見附警察署の協力を得ながら交通安全教室を実施したり、学級活動や町内子ども会等で安全な自転車の乗り方や、ヘルメットの大切さを繰り返し指導したりしています。「人は右、車（自転車）は左」「手を挙げて横断歩道を渡る」「信号を守る」「とまれの標識では必ず止まる」「飛び出しはしない」「自転車に乗るときはヘルメットを被るようにする」等々ポイントは多岐にわたりますが、機会をとらえて繰り返し指導することが大切だと思っています。もちろん道路を利用している以上交通事故に遭うリスクはゼロではありません。相手が運転に集中していなかったり、運転操作を誤ったりした場合は防ぐことが難しいからです。だからといって子どもたちへの指導を緩めてもいいことにはなりません。道路を利用するときのルールを知り、遵守することは交通安全の第一歩です。

ぜひ各ご家庭でも、子どもたちに交通ルールやマナーを機会をとらえて繰り返し指導していただくとともに、家族みんなでルールを守ろうという雰囲気を盛り上げていただければと思います。子どもたちが交通事故の被害に遭わないため、そして葛巻地区で悲惨な交通事故が発生することを極力防ぐために、皆様からのお力添えを何卒よろしくお願いいたします。



葛巻小新 HP URL